

【令和6年度実施】瀬戸市職員採用試験＜新卒・第二新卒採用(技術職・保健師職)＞ 合格者の声

No.	合格者の声
1 (技術職・土木)	<p>瀬戸市の受験のきっかけは、大学の就職説明会で親身に対応していただけたことが嬉しかったからです。もともと技術系の職種に興味があったので、技術職(電気)を選択しました。☒</p> <p>試験について、私は県外出身なこともあって、不安な気持ちがかかなり大きかったので、合格を知ったときは本当に嬉しかったです。面接で、瀬戸市で絶対に頑張るといふ熱意は伝えきった自信があったので、合格の秘訣はそこだと思います。頑張ってください！</p>
2 (保健師職)	<p>瀬戸市はやきものがまちなかで見られることにより歴史を感じられ、定光寺公園や海上の森など自然豊かなまちです。このような瀬戸市の雰囲気が好きで、ここで暮らす方々が健康で安心した生活を過ごせるように支援したいと考え、志望しました。☒</p> <p>試験では瀬戸市の魅力や働く姿勢など、瀬戸市への熱意が重要視されていると感じました。☒</p> <p>受験生の皆さん、試験対策で準備することが多く、不安や緊張があると思いますが、準備してきたことを発揮し、全力を尽くせるように応援してます。頑張ってください！☒</p>
3 (保健師職)	<p>私は瀬戸市の自然豊かなところや温かい人柄が魅力だと感じています。☒</p> <p>沢山の魅力があるからこそ、多くの方が瀬戸市へ愛着を持ち、住み続けたいと思えるようなまちづくりを瀬戸市の保健師として貢献したいと考え、受験をしました。☒</p> <p>試験では、職員の皆さんが終始和やかな雰囲気進めてくださったため、自分の瀬戸市で働きたいという気持ちを伝えることができました。☒</p> <p>受験生の皆さん、不安や緊張でいっぱいであるとは思いますが、自信を持って自分らしさをアピールできるように頑張ってください！</p>
4 (保健師職)	<p>私は看護師の経験を活かして、次はより予防的立場で健康づくりを支えていきたいと思い、保健師になることを決めました。瀬戸市は街並みも人柄も非常に穏やかで私も瀬戸市の職員として住民に寄り添っていきたく思い志望しました。</p> <p>試験では雰囲気も非常に穏やかで最後まで落ち着いて受けることが出来ました。面接では緊張こそすると思いますが、伝えたいことをしっかりと”自分の言葉で”話せば大丈夫だと思います。自信を持って頑張ってください。</p>